
郭主任事工分享: 還沒到劫後餘生 
傳道書 12:1 你趁著年幼、衰敗的日子尚未來到，

就是你所說，我毫無喜樂的那些年日未曾臨近之

先，當記念造你的主。 

 這次哈維(Harvey)颱風，讓許多人提心吊膽，有些

人更需要經歷撤走。雖然我和許多家庭也平安無事，

但看到電視中的水災照片，也有一種驚心動魄的感

覺。與某姊妹談話當中，她感嘆：「主任，我們只落

了三天的雨，整個城市就變成這樣。我不敢想像挪亞

方舟時代，神降雨 40 日的情況是什麼樣，真的整個世

界也淹沒了。」感謝主，神與人立約，彩虹為證，不

再以洪水淹沒世界。不過，神沒有說世上沒有浸水。

聖經清楚講明世上有苦難，但神與我們同在。 

 今次打風，由早到晚，就是不停的打電話、發短

信、發電郵給弟兄姊妹和朋友。我的電話一日要充三

次電才能正常運作。我沒有特別預備什麼食物，但這

正正是一個好的機會去清理食物櫃和冰箱裏被遺忘了

的食物。但更重要的是清理思想上的垃圾，讓我們的

靈能安靜，讓神再次加強我們的信心，啟動愛心，給

我們一個反思的空間。 

 在星期五晚上，颱風的情況開始緊張，我問了自

己一個很實際的問題：「你準備好死沒有?你預備好東

西沒有?」但想清楚，死根本沒有什麼可準備，要死的

時候就會死，準備什麼? 就算準備好遺囑、棺材山地，

也不見得會有中國人所說的「好死一點」。如果是心

臟病發，我們的遺囑、棺材山地也不會叫我們舒服一

點吧！我相信我們有另外一個更重要的問題要面對：

「你準備好見耶穌沒有?」這是一個所有基督徒也應該

問自己的問題，究竟我們拿什麼去見耶穌?我們怎樣用

我們現在的時間去預備自己見神呢?但是，大家不要弄

錯，相耶穌不是論功德，做好事得好報。而是在乎罪得

赦免，生命有沒有改變，生命的主權又是否真的在神手

中。這是一個非常嚴肅的問題，值得我們現在就深思。

難到真的「死到臨頭」才去想? 恐怕那時我們沒有時間

去思考了。 

 既然我們覺得生命是那麼珍貴和重要，我們就要更

加認真地為主而活。不要告訴自己：「我老了，沒有能

力去思考，沒有心情去認真。」正正是因為我們知道自

己不再是青春，我們最好加把勁，快快認真想想。 

 在落難的時候，我們要學習在禱告中警醒感恩，不

單看到失去的東西，更要看到神為我們存留什麼。好好

運用神賜給我們的每一口氣，花心思安靜去學習神的話

語，過著一個「不住地禱告」的生活。目標就是要「發

揮」神給我們的一切，配合神的肢體去「榮神益人」。 
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